



2025-AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés cultural de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el festival “MAÑANA ES MEJOR – 12° EDICIÓN” en homenaje a Luis Alberto Spinetta, a realizarse el día 8 de agosto del corriente, organizado por 22 espacios culturales de todo el país y la ONG Conduciendo a Conciencia.



2025-AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva el presente proyecto declarar de interés de esta Honorable Cámara el festival “MAÑANA ES MEJOR – 12° EDICIÓN” en homenaje a Luis Alberto Spinetta, a realizarse el día 8 de agosto del corriente, organizado por 21 espacios culturales de todo el país y la ONG Conduciendo a Conciencia.

“MAÑANA ES MEJOR” es un evento que pretende homenajear el espíritu artístico y solidario de Luis Alberto Spinetta.

Por tal motivo hace 12 años que, los 8 de agosto, se replica en diversos espacios culturales del país. Una noche que reúne arte, música y solidaridad.

Este homenaje fue impulsado por la ONG Conduciendo a Conciencia, creada a partir de la Tragedia de Santa Fe, donde el 8 de octubre de 2006 murieron nueve estudiantes y una docente del colegio ECOS en un siniestro vial ocurrido en la ruta 11, cerca de Vera, cuando volvían de un viaje solidario al norte argentino, cargados de experiencias, aprendizajes y el deseo de seguir construyendo un país más justo.

El choque fue producto de una cadena de irresponsabilidades evitables: Falta de controles por parte del Estado, conducción bajo los efectos del alcohol, e inexperiencia de un chofer profesional.

Frente al dolor más inmenso, los familiares y amigos de las víctimas decidieron no quedarse quietos y fundaron Conduciendo a Conciencia, una organización que trabaja desde entonces para que la seguridad vial sea una verdadera Política de Estado. Entendiendo que esa responsabilidad es compartida: de los gobiernos, de las empresas, y también de toda la ciudadanía.

Ellos apuestan a la solidaridad y la educación como herramientas transformadoras y necesariamente mancomunadas. Durante todo el año acompañan a comunidades del norte argentino con donaciones, presencia, escucha y afecto.

No solamente siguen buscando justicia y prevención. Desde hace 19 años, sostienen también el legado solidario de quienes ya no están:



2025-AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

*“Creemos que la solidaridad es otra forma de construir conciencia, una que nace del amor, del respeto y de sabernos parte de algo más grande.
Cada acción que emprendemos, cada paso que damos, lo hacemos en nombre del recuerdo, pero también de la esperanza. Porque siguen con nosotros, siempre recordamos con amor a: Mariana Boye, Nicolás Kohen, Julieta Posilovich, Benjamín Bravo, Justine Hartman, Lucas Levin, Delfina Goldaracena, Federico Ecker, Julieta Giataganellis y Daniela D’Agostino”.*

Luis Alberto Spinetta fue voluntario de Conduciendo a Conciencia desde sus inicios. A través de los shows solidarios que realizaba todos los 8 de octubre, con una inmensidad de artistas de renombre, con el fin de recordar a las víctimas, pedir justicia, concientizar y, además, recolectar donaciones para continuar con el legado solidaria de los chicos y su maestra. A su vez, trabajó mucho por la concientización en la seguridad vial y la difusión de la ONG. A partir de ahí, Conduciendo a Conciencia creó este homenaje.

En el transcurso de los 12 años, han participado espacios de todo el país, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, La Plata, Córdoba, Santa Fe, Jujuy, Salta, San Luis, Mendoza. Es un evento federal y la entrada siempre fué una donación destinada a alguna organización social.

En esta doceava edición, se llevará a cabo en 22 espacios culturales: Club Conjura, La Homero Manzi, Panda Rojo Espacio Cultural, Páramo Cultural, Rio Patio Cultural, Un Lugar Aparte, JJ Circuito Cultural, Vuela el Pez, Cooperativa Cultural Qi, Club Cultural Matienzo, Archibrazo, La Minga, 921 Casa Cultural, La Termomecánica, Casa Deriva, Emergente Abasto, Emergente Almagro, 1040 Polo Cultural, TUPAC Bar, Casa Mollo, Guajira Bar y Espacio Cultural Julio Le Parc.

La entrada será dos cuadernos de tapa dura, que irán para las 11 escuelas que apadrina Conduciendo a Conciencia en Chaco, Salta, Jujuy y Santiago del Estero.

Una noche que reunirá a diversos artistas, que a través de distintas disciplinas homenajean “al flaco” desde la admiración, el respeto y el amor que su legajo dejó.



2025-AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Este proyecto reconoce la trayectoria y la labor de la organización Conduciendo a Conciencia, y el aporte a la cultura federal que significa el homenaje a Luis Alberto Spinetta “MAÑANA ES MEJOR”.

Es un reconocimiento a un artista trascendental de nuestra cultura, que une a espacios culturales y artistas de todo el país, en una noche solidaria, que pretende colaborar con las escuelas rurales y esos niños que tanto lo necesitan.

Por lo anteriormente mencionado solicito a mis pares que acompañen con su firma este proyecto de Resolución.

Lorena Pokoik
Diputada Nacional